

Medienmitteilung

Ricardo Cordero wird CEO der BZ Bank

Der Verwaltungsrat der BZ Bank hat Dr. Ricardo Cordero auf den 1. April 2014 zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung der BZ Bank ernannt. Nils Engel, gegenwärtig CEO der Bank, hat sich entschlossen, die Bank zu verlassen, um andere berufliche Interessen zu verfolgen.

Ricardo Cordero promovierte an der Universität St. Gallen. Zu Beginn seiner Laufbahn Mitte der 1980er-Jahre arbeitete er in New York und Chicago und war nach seiner Rückkehr in die Schweiz massgeblich am Aufbau des schweizerischen Optionen- und Futuresmarktes, SOFFEX, beteiligt. Er bekleidete leitende Managementfunktionen bei diversen Banken in Zürich, bevor er 2002 zur Reichmuth & Co Gruppe gelangte. Bis Ende Januar 2014 war er CEO und geschäftsführender Partner bei Reichmuth & Co Investmentfonds AG, Luzern.

Er ist Autor zweier Standardwerke im Bereich Finance sowie diverser Fachartikel und dozierte unter anderem zehn Jahre an der Swiss Banking School.

Nils Engel arbeitete seit dem Jahr 2000 bei der BZ Bank, zuerst als Verantwortlicher für das Research, seit 1. Mai 2009 als Vorsitzender der Geschäftsleitung. Der Verwaltungsrat der Bank dankt Nils Engel für sein grosses Engagement während dieser 14 Jahre bei der BZ Bank.

Über die BZ Bank Aktiengesellschaft

Die 1985 von Martin Ebner gegründete BZ Bank Aktiengesellschaft ist spezialisiert auf den Handel mit Beteiligungspapieren, die Beratung eines ausgewählten Kundenkreises im Bereich Aktienanlagen und Beteiligungsnahmen, das Asset Management, die Verwaltung von kollektiven Kapitalanlagen sowie das Corporate Advisory.

Weitere Informationen finden Sie unter www.bzbank.ch.

7. Februar 2014 / Ralph Stadler